
Distinguer	des	homonymes

Fiche

•	Des	mots	comme	foie	et	fois	se	prononcent	de	la	même	façon	mais	ont	un	sens	différent	;	ce	sont	des	homonymes.

Autre	exemple	:	Je	pourrais	faire	un	gâteau.

La	clôture	est	en	fil	de	fer.

•	Pour	écrire	correctement	un	mot,	il	faut	donc	faire	attention	au	contexte,	au	sens	de	la	phrase	dans	laquelle	il	est	employé.

•	Certains	homonymes	ont	la	même	orthographe.

Ex.	:	Le	pied	de	l'arbre	est	tapissé	de	mousse.

Le	capitaine	Barberousse	a	engagé	un	nouveau	mousse.
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